

BMX ■ Lors de la dernière manche de la coupe d'Auvergne

Quatorze Cournonnais en finale

Le week-end dernier, le club Gerzat Arverne BMX a organisé la 6^e et dernière manche de la coupe d'Auvergne à laquelle participait le club de Cournon.

Malgré la pluie incessante de vendredi, la piste de BMX qui accueillait la 6^e et dernière manche de la coupe d'Auvergne était très bien préparée par les bénévoles du club gerzatois, habitués à ce genre d'événement.

Les essais ont débuté dès 10 heures, 214 pilotes étaient présents. C'était pour eux la dernière occasion de conforter leur place au classement général ou mieux encore de gagner quelques places.

Cournon a aligné 35 pilotes affûtés, 25 d'entre eux sortent des manches qualificatives et 14 vont en finale. Axel Kusniak seul représentant Cournonnais en catégorie cruisers s'empare d'une belle 4^e place derrière des pilotes bien plus expérimentés.

Mathys Courty malgré un bon départ et une bonne première ligne finit 4^e en catégorie poussins. Robin Brun réalise le doublé en catégorie pupilles puis-



CHAMPIONS. En catégorie cadets, le club de Cournon a aligné trois pilotes au classement général : Arthur Imbert (1^{er}), Axel Durante (2^e) et Thomas Bonnet (4^e).

qu'il remporte la finale et finit également 1^{er} au classement général. Enzo Perié monte sur la 3^e marche du podium et Enzo Pirolles finit 5^e. En catégorie benjamins les deux finalistes sont Emile Vinit-Dunand et Mahé

Eyroa qui finissent respectivement 4^e et 8^e. En catégorie minimes, Antonin Aubier monte sur la 2^e marche du podium, Léo Imbert prend la 4^e place, Tanguy Rivoire et Téo Goujon finissent respectivement 7^e et 8^e. En caté-

gorie cadets, Arthur Imbert réalise le doublé puisqu'il remporte la victoire et finit 1^{er} au classement général. Axel Durante monte sur la 2^e marche du podium, Thomas Bonnet finit 7^e. En catégorie 17 ans et +, Théo Rivoire accède à la finale et monte sur la 3^e marche du podium.

Cournon affiche de très bons résultats pour cette fin d'année sur les pistes auvergnates.

Néanmoins, cela représente une mise en jambes par rapport au grand rendez-vous incontournable du mois de décembre à savoir l'Indoor de Saint-Etienne. Cette compétition réunit les meilleurs pilotes européens de la discipline, les 10 et 11 décembre 2016.

Les Cournonnais auront cette année encore la fierté de représenter leur club, leur ville et leur région.

Classement général de la coupe d'Auvergne 2016 : Cruisers : Christophe Perié 5^e ; Poussins : Mathys Courty 4^e ; Pupilles : Robin Brun 1^{er}, Enzo Perié 3^e, Enzo Pirolles 6^e ; Benjamins : Emile Vinit-Dunand 3^e, Mahé Eyroa 8^e ; Minimes : Téo Goujon 5^e ; Cadets : Arthur Imbert 1^{er}, Axel Durante 2^e, Thomas Bonnet 4^e ; 17 ans et + : Théo Rivoire 4^e. ■